

Empresas

Criteria compra nuevas acciones de Colonial por 622 millones y alcanza el 17% de participación

(Europa Press RSS)

Criteria Caixa ha acordado con Colonial suscribir y desembolsar nuevas acciones por un importe efectivo de 622 millones de euros con cargo a aportaciones dinerarias y no dinerarias y prevé alcanzar una participación aproximada del 17% en el capital de la sociimi.

La SEPI ultima reclamar un segundo sillón en Telefónica al rozar ya el 10% del accionariado

(ABC)

Un 0,962% para llegar al objetivo. Es lo que le queda a la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) para alcanzar el 10% del capital en Telefónica, tal y como estaba previsto, participación que, llegado el momento, según ha podido saber ABC, dará pista libre al Estado para exigir un segundo representante en el consejo de la primera operadora española.

General Atlantic prepara una oferta de 3.000 millones por Idealista

(Expansion)

El fondo estadounidense acude en consorcio con un fondo canadiense a la puja por el mayor portal inmobiliario español, que es propiedad de EQT.

FCC llevará a su junta el reparto de un dividendo flexible de 283 millones y su escisión parcial

(Europa Press RSS)

FCC llevará a su junta general ordinaria de accionistas, que se celebrará el próximo 27 de junio en primera convocatoria o el 28 de junio en segunda convocatoria, el reparto de un dividendo flexible de más de 283,4 millones de euros, equivalentes a un importe por acción de 0,65 euros.

Esteve supera los 700 millones en ventas y gana un 6% más

(Expansion)

La farmacéutica catalana impulsa su estrategia de internacionalización y trabaja en ampliar su capacidad productiva con la construcción de una nueva fábrica en Girona.

Eurostar comprará 50 trenes ante la entrada de los Cosmen, Virgin y Heuro

(Expansion)

La filial de SNCF se refuerza para ampliar en un 30% su flota para la operativa ferroviaria de alta velocidad entre Londres, París, Bruselas y Amsterdam.

Singapore Airlines pagará a sus empleados un bonus equivalente a ocho meses de su salario

(Expansion)

La aerolínea ha registrado un beneficio récord de 1.980 millones de dólares en el último ejercicio.

Wavegarden instala en Sidney su séptimo parque de olas artificiales

(Expansion)

Wavegarden, empresa especializada en instalaciones de olas artificiales, ha instalado su séptimo parque de surf en Sídney (Australia). Pronto abrirá otro en Edimburgo (Reino Unido), y en 2025 lo hará en Virginia Beach (EEUU) y en Sao Paulo (Brasil).

ERE de ArcelorMittal para 131 operarios en Asturias y Bizkaia

(Expansion)

ArcelorMittal acuerda un expediente de regulación de empleo (ERE) que afecta a 131 trabajadores en España, sobre todo en Asturias y, en menor medida en la planta de Etxebarri, en Bizkaia.

Goldman Sachs supera el 6% en Grifols tras la nueva ofensiva de Gotham

(Europa Press RSS)

El banco de inversión Goldman Sachs ha elevado su participación en el capital de Grifols del 5,808% al 6,442%, en un contexto marcado por la última ofensiva del fondo bajista Gotham City Research contra la firma de hemoderivados, que tuvo lugar este martes, coincidiendo con la publicación de sus cuentas del primer trimestre del año.

La nueva filial de 'handling' de Iberia nace con 100 clientes

(Expansion)

La sociedad espera elevar su negocio un 17% hasta 2030 y se propone crecer con contratos fuera de España.

Economía

El sistema eléctrico registró un déficit de 2.200 millones en 2023 que fue compensado por el superávit del año anterior

(El periódico)

El sistema eléctrico registró un déficit de 2.212 millones de euros en 2023, derivado de la rebaja fiscal aprobada por el Gobierno para reducir el impacto de los precios de la energía en el bolsillo de los consumidores. Pero ese desfase fue compensado con el histórico Superávit del año anterior, que ascendió a un total de 6.190 millones de euros, de tal forma que las cuentas eléctricas han a florado un Superávit de 3.200 millones.

La reducción de la jornada a 37,5 horas costaría a las empresas turísticas 2.348 millones al año, según Exceltur

(ABC)

La reducción de la jornada laboral a un máximo de 37,5 horas semanales tendría un coste de 2.348 millones de euros al año para las empresas turísticas, según un informe elaborado por Exceltur con motivo de esta propuesta, incluida en el acuerdo de gobierno entre PSOE y Sumar.

El absentismo se agrava: 1,5 millones de españoles no trabajan ni un solo día

(El Correo Digital)

La patronal denuncia que se mantiene al mismo nivel que en pandemia tras duplicarse las bajas médicas y su coste se eleva a 135.000 millones.

El sector inmobiliario avisa de que la escasez de pisos amenaza el 'boom' de demanda que se espera tras la bajada de tipos

(ABC)

Marzo volvió a despertar los peores fantasmas para el sector inmobiliario, tras varios meses de brotes verdes por la estabilidad de los tipos de interés que ha animado a la banca a mejorar sus ofertas para atraer clientes. En el tercer mes del año se registraron un 19,3% menos de compraventas que en el mismo periodo del 2023 tras transaccionarse 44.878 casas, diez mil menos que las 55.000 registradas en marzo de 2023, según el INE. Una caída en la que ha sido muy influyente el parón de la Semana Santa, además del hecho de que el mismo periodo del año pasado fue uno de los mejores para las ventas del residencial.



Finanzas

González-Bueno y Carlos Torres se enzarzan en un rifirrafe por la opa

(Expansion)

González-Bueno sostiene que Torres subestima los costes de reestructuración y sobrevalora las sinergias. BBVA sale a defender la rigurosidad de sus cálculos.

Bunq se alía con Qover para ofrecer seguros de viajes

(Expansion)

La correduría capta a Fernando Gragera como director del área de seguros de contingencias y litigios para España y Portugal.

Cajamar reelige a Eduardo Baamonde como presidente

(El periódico)

La asamblea general de Cajamar ha aprobado la renovación de los órganos de gobierno de la entidad para los próximos cuatro años. Según ha explicado la entidad a través de un comunicado, la candidatura encabezada por Eduardo Baamonde -que fue elegido presidente por primera vez en 2016- ha recibido el apoyo de los delegados asistentes en representación de los 1,6 millones de socios con los que cuenta la mayor caja rural de España.

El Grupo Cesce alcanza un beneficio consolidado de 67,9 millones de euros en 2023

(El Economista)

Ayer por la tarde, Cesce llevó a cabo su Junta General de Accionistas. La empresa aseguradora reportó un beneficio neto de 59 millones de euros en el año 2023, marcando así quince años consecutivos de resultados positivos. Su división, Informa D&B, líder en el suministro de Información Comercial, Financiera, Sectorial y de Marketing, alcanzó cifras récord al registrar una facturación individual de 69,7 millones de euros y de 101,6 millones de euros a nivel de grupo durante el ejercicio. En su conjunto, el Grupo Cesce cerró el año 2023 con beneficios consolidados de 67,9 millones de euros, según se informó durante la reunión.



Las consejeras del Ibex alcanzan por primera vez el 40%

(Expansion)

La presencia de mujeres en los consejos del Ibex alcanzó el 40% de media por primera vez en 2023. Aún así, aún hay doce empresas del selectivo español que no cumplen con la llamada ley de Paridad. Leer

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf